

Vertretung**Prüfungskommission
für die europäische
Eignungsprüfung****Ernennung von Mitgliedern
der Prüfungsausschüsse**

Die Prüfungskommission hat M.O. Kraushaar (DE) mit Wirkung vom 5. Februar 2007, A. Böhm-Pélissier (DE/FR) mit Wirkung vom 26. März 2007, T. Donovan-Beermann (GB) mit Wirkung vom 1. April 2007 sowie V. Bevilacqua (IT), R. Gerdes (DE), E. Hopper (DE), C. Salvador (ES) und O. Van Wel (NL) mit Wirkung vom 5. April 2007 zu Mitgliedern eines der drei Prüfungsausschüsse ernannt; ihre Amtszeit endet am 31. Oktober 2008.

Representation**Examination Board
of the European
qualifying examination****Appointment of members of
examination committees**

The Examination Board appointed M.O. Kraushaar (DE) with effect from 5 February 2007, A. Böhm-Pélissier (DE/FR) with effect from 26 March 2007, T. Donovan-Beermann (GB) with effect from 1 April 2007, as well as V. Bevilacqua (IT), R. Gerdes (DE), E. Hopper (DE), C. Salvador (ES) and O. Van Wel (NL) with effect from 5 April 2007 as members of one of the three examination committees; their term of office will expire on 31 October 2008.

Représentation**Jury d'examen pour
l'examen européen
de qualification****Nomination de membres
des commissions d'examen**

Le jury d'examen a nommé M.O. Kraushaar (DE) avec effet au 5 février 2007, A. Böhm-Pélissier (DE/FR) avec effet au 26 mars 2007, T. Donovan-Beermann (GB) avec effet au 1^{er} avril 2007 ainsi que V. Bevilacqua (IT), R. Gerdes (DE), E. Hopper (DE), C. Salvador (ES) et O. Van Wel (NL) avec effet au 5 avril 2007 membres d'une des trois commissions d'examen; leur mandat prendra fin le 31 octobre 2008.